

Title (en)

Mounting device for a drive, and an actuating device for closures or sun screens comprising such a device

Title (de)

Befestigungsanordnung einer Antriebsvorrichtung und Bedienungseinheit eines Verschlusses oder einer Sonnenschutzanlage mit einer solchen Anordnung

Title (fr)

Dispositif de fixation d'un organe d'entraînement et mécanisme de manœuvre d'une installation de fermeture ou de protection solaire comprenant un tel dispositif

Publication

**EP 1106773 A1 20010613 (FR)**

Application

**EP 00420241 A 20001122**

Priority

FR 9915109 A 19991130

Abstract (en)

[origin: FR2801632A1] The drive (4) has an head (4a) fitting in a support (10) in the volume (7) separated from the main volume (6) where the cover panel is winded by a partition (8). The support comprises a recess for the drive's head (10a) and a lateral extension (10f, 10g) which comes in contact with the partition in order to keep a gap between the partition and the rear wall (5c) of the chamber. An Independent claim is also included for the winding mechanism using the drive shaft mechanism.

Abstract (fr)

Dans un coffre (5) d'une installation de fermeture ou de protection solaire qui forme un volume (7) de réception de la tête (4a) d'un organe d'entraînement (4) pour un arbre d'enroulement (3), il est prévu un support (10) pour cette tête (4a) dans ce volume (7), ce volume étant séparé d'une zone (6) d'enroulement d'un tablier (2) sur cet arbre (3) par une joue (8). Ce support (10) comprend une partie centrale (10a) apte à être solidarisée avec la tête (4a) précitée et au moins une extension latérale (10f, 10g) pourvue de moyens (10k) de montage du support (10) sur une cloison d'extrémité (5c) du coffre (5) et de moyens (10m, 10n) d'écartement de la joue (8) par rapport à cette cloison (5c). <IMAGE>

IPC 1-7

**E06B 9/17; E06B 9/42; E06B 9/68; E06B 9/174**

IPC 8 full level

**E06B 9/174** (2006.01)

CPC (source: EP)

**E06B 9/174** (2013.01)

Citation (search report)

- [DA] EP 0764759 A2 19970326 - IMBAC SPA [IT]
- [A] EP 0668430 A1 19950823 - IMBAC SPA [IT]

Cited by

FR3020395A1; FR2901304A1; FR2898380A1; EP1832708A3; EP3216972A1

Designated contracting state (EPC)

AT BE CH CY DE DK ES FI FR GB GR IE IT LI LU MC NL PT SE TR

DOCDB simple family (publication)

**EP 1106773 A1 20010613; EP 1106773 B1 20040512**; AT E266794 T1 20040515; AU 7176300 A 20010531; DE 60010630 D1 20040617; DE 60010630 T2 20050519; ES 2220374 T3 20041216; FR 2801632 A1 20010601; FR 2801632 B1 20020118; PL 196827 B1 20080229; PL 344192 A1 20010604; PT 1106773 E 20040831

DOCDB simple family (application)

**EP 00420241 A 20001122**; AT 00420241 T 20001122; AU 7176300 A 20001122; DE 60010630 T 20001122; ES 00420241 T 20001122; FR 9915109 A 19991130; PL 34419200 A 20001128; PT 00420241 T 20001122